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为了进一步贯彻落实国

务院颁布的
!

证券公司监督

管理条例
"

和
!

证券公司风

险处置条例
" #

上交所继发

布实施
!

上海证券交易所会

员客户证券交易行为管理实

施细则
"

之后
#

又于今日发

布并实施了
!

上海证券交易

所证券异常交易实时监控指

引
" $

该
!

指引
"

的制定旨在

加强对证券交易异常波动和

异常行为的监管
#

维护证券

交易秩序
#

提醒投资者理性

投资
#

保护投资者合法权益
$

根据
!

指引
" #

在证券交

易实时监控中
#

发现证券价

格出现异常波动或者证券交

易出现异常的
#

上交所有权

采取盘中临时停牌
%

限制相

关证券账户交易等措施
$

据上交所方面介绍
#

交

易所对交易异常波动的证券

实施临时停牌属于国际通行

做法
#

这也是监管人员基于

专业水平作出的判断
#

世界

各国交易所对异常波动的证

券均有权作出临时停牌的裁

量
$

根据
!

上海证券交易所交

易规则
" #

上交所可以对出现

异常波动和涉嫌违法违规交

易的证券实施停牌
$

此次发布

的
!

指引
"

是对现有规则中临

时停牌措施的归纳和细化
$

另外
#

限制违规证券账

户的交易也是证券市场监管

的常用手段
$

根据
!

上海证

券交易所交易规则
" #

对情

节严重的异常交易行为
#

上

交所可以视情况采取限制相

关证券账户 交 易 等 措 施
$

!

指引
"

也规定
#

对于存在同

一账户对单一证券在同一价

位进行日内回转交易且累计

数量较大
%

同一账户进行日

内回转交易次数超过
!

次且

累计数量较大等异常行为的

证券账户
#

上交所可以对相

关账户发出书面警示或者直

接采取限制交易措施
$

快报记者 王璐

&

万好万家
'

一持有解

除限售存量股份的股东账

户
(((

无锡市国联发展
)

集

团
*

有限公司
#

因超比例减

持被上海证券交易所进行处

罚
$

与此同时
#

经过上交所督

促
#

无锡国联于
!

月
"#

日

购回了超额减持的股份
$

据悉
#

上交所在日常监

控中发现
&

万好万家
'

该股

东
(((

无锡国联于
$

月
%"

日至
!

月
"&

日期间
#

通过

竞价交易系统累计减持了

&&!!'$$

股
#

占该公司总股

本的
()*+,-

#

违反了中国证

监会发布的
!

上市公司解除

限售存量股份转让指导意

见
"

的相关规定
$

发现之后
#

上交所立即与该账户指定

交易的国联证券及下属无

锡县前东街营业部取得联

系
#

要求其对该客户采取必

要的提醒和限制措施
$

此

后
#

在上交所督促下
#

无锡

国联于
!

月
(#

日购回了超

额减持的股份
$

鉴于该股东

及时采取补救措施
#

上交所

对该
&

大小非
'

股东作出酌

轻处罚
#

即对该股东账户进

行限制交易
#

限制该账户在

一个月内不得卖出万好万

家股票
$

近期
#

交易所通过多种

方式多次重申
&

大小非
'

股

东要严格执行中国证监会发

布的
!

上市公司解除限售存

量股份转让指导意见
"

的有

关规定
#

自觉维护证券市场

交易秩序
$

证监会也多次指

出对违规减持限售股份的

&

大小非
'

股东要严肃处理
#

市场对
&

大小非
'

减持行为

高度关注
$

在此背景下
#&

大

小非
'

股东在交易所竞价市

场超比例减持限售股份的行

为屡禁不止
#

这一方面反映

出相关
&

大小非
'

股东守规

意识的淡薄
#

另一方面也暴

露出一些证券公司及所属营

业部在客户管理
#

尤其是对

&

大小非
'

客户的重点控制

方面存在严重的失查责任或

管理不严的责任
$

快报记者 王璐
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股权激励计划与三年

高增长蓝图

%**.

年
$

月
"$

日
#

隆平

高科推出股权激励计划
#

决定

授予激励对象
"!/!

万份股票

期权
#

在满足行权条件后
#

激

励对象获授的每份股票期权

可以
".)$&

元的价格购买一股

隆平高科股票
#

期权有效期为

$

年
$

$

月
"!

日
#

隆 平 高 科

&00/

年年报亮相
#

每股收益

0)+"

元
#

向全体股东
"0

股送

"

股转增
!

股
#

并派现
")00

元

1

含税
2

$

隆平高科抛出了一个

新三年规划
+

%**.

年至
%*(*

年主营业务收入
%

主营业务利

润增长与
%**/

年相比
#

都要

分别不低于
%*-

%

$*-

%

'*-

$

而这个主业连续三年高速增

长的新蓝图
#

正是隆平高科拟

授予公司激励对象
(!/!

万份

股票期权
%

行权价格
(.3$%

元

的前提条件
$

或许
#

这也正是

市场看好并疯炒隆平高科的

原因之一
$

受益于全球农产品牛市
$

众所周知
#

从
%00/

年下

半年开始
#

全球农产品价格出

现了一波快速上涨
#

小麦
%

玉

米等产品的期货价格不断创

出历史新高
#

农产品一下子成

了全球资本市场的香饽饽
$

自从
&

蓝田事件
'

以来
#

4

股市场的农业股就长期被

&

边缘化
' #

但从去年
(%

月开

始
#

由于国际粮食价格的大幅

上涨
#

农业股也成为市场的明

星板块
#

冠农股份
%

北大荒等

农业股龙头在市场走弱的情

况下却不断创出历史新高
$

但

是在这一波的农业股大牛市

中
#

隆平高科虽然也有表现
#

但是其走势在同类企业中并

不显眼
#

%00/

年
(%

月初
#

隆

平高科与北大荒的股价都在

(%

元左右
#

到
%00.

年
(

月

底
#

隆平高科的股价大约在

(/

元左右
#

而同期北大荒的

股价已经在
%%

元以上
#

考虑

到北大荒的流通盘与市值都

远远大于隆平高科
#

显然隆平

高科前期的市场表现并不算

特别出色
$

隆平高科是目前亚洲最大

的种子公司之一
#

农产品尤其

是粮食价格的上涨显然对于

公司是一个利好
#

但是粮食是

关系到民生的战略资源
#

其价

格不可能无限制上涨
#

作为一

家主营杂交水稻的公司
#

以今

年以来国内稻米价格的涨幅
#

无论如何都不可能支撑隆平

高科短期暴涨神话
$

此外
#

在
!

月
.

日的公司

股东大会上
#

隆平高科总裁颜

卫彬还透露了一个重要信息
#

受国际粮食价格暴涨影响
#

目

前有关部门已停止了粮食出

口
#

公司目前也已停止种子出

口业务
#

这将对正加大国际化

力度的隆平高科造成一定影响
$

净利润增长主要来源

于投资收益
隆平高科昨日发布了股价

异常波动公告
#

公司公告称
#

!

月
5

日和
!

月
(%

日
#

公司股

票交易价格连续两个交易日

涨停且成交量较大
#

公司认为

公司股票交易出现异常波动
$

公司目前生产经营情况一切

正常
#

内外部环境未发生重大

变化
#

公司董事
%

监事和高级

管理人员正常履行职责
$

公告中还特别指出
#

公司

目前生产经营情况一切正常
#

内外部环境未发生重大变化
$

公司
%00.

年一季度净利润

.%/$

万元的主要来源是公司

转让控股子公司长沙融城置

业有限公司
#5-

的股权所获

的
5/05

万元投资收益
#

公司

预计
%00.

年
(6 '

月净利润同

比增长幅度为
%00-6 #00-

的

主要依据也是该笔投资收益
#

公司主营业务收入和主营业

务利润并未同比增长
$

游资爆炒 复制冠农神话
$

从季报看
#

%00.

年
(

季

度
#

基金公司大幅增持农业上

市公司
$

在剔除送配股等被动

持股增加的情况下
#

%00.

年
(

季度末持股总数比
%00/

年
$

季度末增长
$#03!(-

#

基金公

司持有的农业股市值合计达

#03%.

亿元
#

与
%00/

年
$

季度

末相比大幅增长
#..3.!-

#

冠

农股份成为
(

季度最牛的个

股
$

在基金重仓持有的农业股

中
#

绿大地
%

冠农股份
%

天宝股

份
%

新中基
%

獐子岛和新赛股

份等
'

家均为新秀
#

北大荒是

继续增持
$

而隆平高科前十大

重仓股无一基金
#

显然该股并

没有纳入基金的视野
$

一位资深市场人士表示
#

尽管隆平高科已经预告半年

报增长
%00-6 #00-

#

但其业

绩增长主要来源于一次性的

转让收益而非主业
#

不具有可

持续性
#

因此公司的业绩成长

性很难支撑目前那么高的股

价
$

现在主要是一些游资在参

与炒作
#

对他而言这只是一个

观赏性品种了
$

隆平高科
(%

日的成交龙

虎榜也从另一个侧面说明了上

述市场人士的判断
$

(%

日买入

金额排名前
%

位的营业部分别

为游资较为集中的东方证券上

海建国东路证券营业部和东方

证券上海宝庆路证券营业部
$

而
(#

日的成交龙虎榜显示
#

这

%

家营业部排名卖出前
%

位
#

游资短炒行为十分明显
$

隆平高科管理层提醒风险
据媒体报道

#

在
!

月
.

日

隆平高科举行的
%00/

年度股

东大会中
#

面对狂热的投资

者
#

隆平高科的管理层也忍不

住发出警告
+

现在的市盈率太

高了
#

要注意风险
,

一位湖北宜昌的柳先生于

%00/

年
5

月买入隆平高科
#

但

在大盘登顶的过程中
#

该股却

不涨反跌
#

从
(.

元一路跌到

(%

元多
$

柳先生宣称对隆平高

科
&

长期看好
' #&

即使现在再

跌到
(0

元
#

我也要继续持

有
$ '

对这位把
&

全部身家
'

都

投入了隆平高科的投资者
#

参

加股东大会的隆平高科副董

事长
%

副总裁袁定江十分担

心
#

劝告他说
+&

把全部鸡蛋放

在一个篮子里的方式不可取
#

而且
#

目前隆平高科的市盈率

实在是太高了
$ '

当日隆平高

科的股价在
#%

元左右
$

综合
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万好万家股东违规减持受处罚
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上交所加强对异常波动的监管

根据相关数据显示
#

$

月

底
#

中信信用卡发卡量已成功

突破
!00

万大关
#

在业界引起

了广泛关注和反响
$

近年来
#

中国信用卡市场

进入飞速扩容阶段
$

截至
%00/

年底
#

中国信用卡发卡量已达

到
50%'

万张
$

但是
#

中国信用

卡虽然数量庞大
#

质量却不容

乐观
$

为了扩大市场份额
#

许多

银行只是不断增加发卡量
#

目

前
#

国内只有招行
%

中信
%

广发

等少数银行公开宣布自己的信

用卡业务已经盈利
$

面对这样的局面
#

有专家

表示
#

中国信用卡要实现良性

发展
#

必须提高服务水平
$

按中

信银行信用卡中心总裁陈劲的

话说就是
#

7

拓展客户的方法很

多
#

但是最终一切还是要回归

到信用卡的服务上来
$

7

在信用

卡服务方面
#

近期发卡量突破

!00

万张的中信信用卡的成功

经验的确值得借鉴
$

作为目前国航最大的信用

卡合作伙伴
#

中信银行根据商旅

客户出行频繁的特点
#

在中信信

用卡的服务内容中特别增加了

航班延误保险和旅游意外交通

保险
$

以女性客户为目标的中信

魔力卡则为客户提供了
%$

小时

女性健康保险和其他各种女性

专属服务
$

而近期推出的中信名

仕卡更是将
89:

的理念首次引

入国内白金信用卡市场
$

出色的产品和服务带来了

7

优质
7

的业绩
+

目前
#

中信白

金信用卡的发卡量已突破
$

万

张
#

发卡量位居全国第一
-

在发

卡的第三年
#

即
&00'

年末
#

中

信信用卡就实现了当月的盈亏

平衡
#

在
&00/

年实现全年盈

利
#

成为国内最快进入盈利周

期的信用卡
$

7

在发卡量的大幅提升后
#

中信信用卡将保持并进一步提

高客户服务水平
#

开发出更多针

对各类客户所需求产品和服务
#

确保每一位客户享受到高品质

的金融服务
$

7

发卡量突破
!00

万后
#

陈劲最先想到的仍然是服

务
$

这也许就是中信信用卡成功

的秘诀所在
#

也是中国信用卡市

场未来发展的关键
$
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